

Participación del Sindicato de Telefonistas y de la Unión Nacional de Trabajadores en la FIL Guadalajara 2018



El 27 de noviembre de 2018 en el marco de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara tuvo lugar el evento: “El Futuro del Trabajo y las Nuevas Tecnologías” en el cual participaron entre otros el maestro Felipe Palafox Secretario General del STAUdG , el Ing. Agustín Rodríguez Secretario General del STUNAM, y nuestro compañero Secretario General el Ing. Francisco Hernández Juárez quien tuvo una destacada participación donde abordó temas como la importancia de la unidad de la clase obrera, el impacto de las nuevas tecnologías sobre los puestos de trabajo y de cómo es que los sindicatos pueden influir positivamente en los derechos laborales a través de la Reforma a la Ley Federal de Trabajo que está en puerta.



En un segundo panel integrantes del CEN del Sindicato de telefonistas expusieron la importancia de que se cuente con una agenda digital acorde a las necesidades de la sociedad mexicana; reconocidos expertos internacionales coincidieron y aportaron datos sobre el rumbo de las telecomunicaciones en nuestro país.

